

# NOUS RECRUTONS



## TITULAIRE DE CLASSE

L'École Charles-Perrault (Laval) est à la recherche d'enseignantes ou d'enseignants titulaires pour la rentrée 2023, préscolaire ou primaire.

Choisir l'École Charles-Perrault (Laval) comme milieu de travail, c'est joindre une équipe collaborative, dynamique et soucieuse d'offrir le meilleur à ses élèves. C'est enseigner dans des classes à effectifs réduits, permettant à chacun de développer son plein potentiel.

L'établissement, situé à Laval, offre un programme d'éducation préscolaire et d'enseignement primaire enrichi visant à développer chez ses élèves des bases solides et une culture générale approfondie.

## Qualifications en enseignement et autorisation légale d'enseigner requises

Contrat annuel avec possibilité de permanence  
Assurance dentaire - Assurance invalidité - Assurance maladie complémentaire  
Assurance vie - REER collectif

Envoyez votre C.V. à [pedagogie@charles-perrault-laval.com](mailto:pedagogie@charles-perrault-laval.com)  
Consultez <https://ecolecharlesperrault.com/> pour en apprendre davantage sur notre établissement